

Gestión realizada por el Gobernador ante Ministerio de Salud se tradujo en \$ 12.000 millones para saneamiento de hospitales



BOGOTÁ. Como resultado de una gestión realizada por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, el Ministerio de Salud y Protección Social aprobó 12.000 millones de pesos para garantizar el cierre financiero del programa de saneamiento fiscal de 45 hospitales “que están en estado crítico”, anunció desde Bogotá el secretario de Salud Departamental, Juan José Rey Serrano.

El programa de saneamiento será ejecutado en un lapso de cinco años, que es considerado “suficiente” para liberar los pasivos de los hospitales de la red pública y evitar que “vuelvan a caer en riesgo financiero”, explicó el Secretario de Salud

Para el cumplimiento del mismo propósito, la Gobernación hará un aporte 7 mil millones de pesos, los alcaldes destinarán 5 mil millones de pesos y 5 mil millones de pesos adicionales serán aportados por los propios hospitales -por concepto de recuperación de cartera-, con lo cual serán completados los 29 mil millones de pesos que contempla el programa de saneamiento financiero de la red pública hospitalaria de Santander.

Los procesos de saneamiento deberán ser aprobados por el Ministerio de Hacienda, por tarde en octubre próximo, para permitir las ejecuciones y el presupuesto a final del presente año, concluyó el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano.

Los recursos para el saneamiento de los establecimientos hospitalarios fueron adjudicados al término de una reunión entre el viceministro de Protección Social, Norman Julio Muñoz; el gobernador, Richard Aguilar Villa; el secretario de Salud, Juan José Rey Serrano, y el representante a la Cámara por Santander, Holger Díaz.

<http://www.santander.gov.co/index.php/prensa/item/4556-gestion-realizada-por-el-gobernador-ante-ministerio-de-salud-se-tradujo-en-12-000-millones-para-saneamiento-de-hospitales>

Gobernador inauguró nuevo pabellón de consulta externa en el Hospital Psiquiátrico San Camilo



BUCARAMANGA. Un aumento del 35 por ciento en la capacidad de atención a los usuarios tendrá el Hospital Psiquiátrico San Camilo, de Bucaramanga, donde el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, inauguró este lunes el nuevo pabellón de consulta externa.

El área intervenida, en la que fueron invertidos 276 millones de pesos, permaneció fuera de servicio durante cerca de 7 años, y ahora pasó de 9 a 12 consultorios con ingreso directo desde la calle 45, lo que permitirá ampliar el número de consultas diarias, que en la actualidad es de 180.

Esperamos que esta área tenga buen uso y mantenimiento, dijo el Gobernador, quien anunció para diciembre la entrega de otra obra en la misma institución, por valor de 1.200 millones de pesos, y una dotación de 270 millones.

Durante la gestión del Gobierno de la Gente, en el Hospital Psiquiátrico San Camilo han sido invertidos cerca de 3.000 millones de pesos y en el Contrato Plan Santander hay asignados otros 270 millones de pesos con destino al mismo establecimiento, concluyó el Gobernador.

<http://www.santander.gov.co/index.php/prensa/item/4536-gobernador-inauguro-nuevo-pabellon-de-consulta-externa-en-el-hospital-psiquiatrico-san-camilo>

Gobernador anunció una inversión de \$ 3.500 millones en la nueva central de urgencias del Hospital Universitario de Santander

BUCARAMANGA. La Administración Departamental invertirá 3.500 millones de pesos en la construcción de la nueva central de urgencias del Hospital Universitario de Santander (HUS), anunció el gobernador, Richard Aguilar Villa.

“Son recursos de regalías ya aprobados desde enero de este año y que no hemos podido ejecutar debido a que se está implementando el plan de contingencia en el HUS”, dijo el Gobernador, y aclaró que estos





recursos son independientes de los que en la actualidad ejecuta la Administración Departamental en el más importante sanatorio del oriente del país.

Otra inversión, por 18.000 millones de pesos, será ejecutada el próximo año para dejar “totalmente dotado el hospital y con una muy buena infraestructura física”, dijo el Gobernador, quien pidió un poco de paciencia a los usuarios mientras se ejecutan las obras.

Toda esta inversión ayuda al proceso de acreditación que se está realizando en la institución, “donde no se volverá a ver ese hospital de combate” con “las camillas en los corredores”, concluyó el Gobernador.

<http://www.santander.gov.co/index.php/prensa/item/4542-gobernador-anuncio-una-inversion-de-3-500-millones-en-la-nueva-central-de-urgencias-del-hospital-universitario-de-santander>

***Prensa y Comunicaciones Secretaría de Salud de Santander Calle 45 N° 11 – 52
Bucaramanga, Santander, Colombia. Teléfono 6336233 ext. 1314. Cel. 3112474497***